

Zwischen Riehen und Basel gibt es drei Hauptachsen. Die Aussere Baslerstrasse, die Bäumlihofstrasse und die Grenzacherstrasse.

Seit längerem ist die Bäumlihofstrasse durch das verlegen der Fernheizungsleitungen und diversen Anpassungen der Strasse, wie etwa die Arbeiten an den Haltestellen, im Umbau und nur im Einbahnverkehr in Richtung Riehen befahrbar. Die zwei verbleibenden Achsen müssen den Verkehr zwischen Riehen und Basel aufnehmen. Vor allem auch die Zufahrt zu den Nationalstrassen.

Nun ist wegen Bauarbeiten auch die Grenzacherstrasse nur Reduziert in Richtung Basel befahrbar. Das führt teilweise zu langen Rückstaus, dabei stauen sich die Fahrzeuge teilweise weit in Richtung Zoll Grenzach auf. In diesen Rückstaus werden auch Buslinien der BVB blockiert. Die Zufahrt ist auch für das Gewerbe wichtig und die Staus führen zu unnötigen Kosten bei den Betrieben.

Ich bitte den Regierungsrat deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann ist die Grenzacherstrasse wieder normal befahrbar.
2. Wie können solche Situationen in Zukunft vermieden werden und in Zukunft sichergestellt werden, dass immer mindestens zwei Achsen den Verkehr aufnehmen können.
3. Was für Behinderungen sind in Zukunft auf den drei Achsen zu erwarten

Daniel Hettich